

PULSO POLÍTICO



IGUAL QUE PAN Y PRD, PRI CON XÓCHITL: ALITO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A menos de una semana de que el Frente Amplio por México elija a su candidato presidencial y palabras más, palabras menos, Xóchitl Gálvez aventaja a Beatriz Paredes, como el líder del PRI, Alejandro Moreno, lo anticipó, su partido la apoyará sin reticencias, al tiempo que la senadora tricolor reiteró que irá hasta el final, convencida de que la única encuesta válida es la elección que habrá el domingo.

Al mismo tiempo, en las filas de Movimiento Ciudadano, mientras su dirigente, Dante Delgado, mantiene la decisión de su partido de ir con candidato propio, como el joven gobernador de Nuevo León, Samuel García, "destapado" como tal por AMLO, y no sumarse al frente opositor, el mandatario emecista de Jalisco, Enrique Alfaro, volvió a criticar al presidente de su partido, al que dice ver "fuera de control, desesperado", y advirtió que el proyecto político que él lidera en su estado no acata órdenes de ningún dirigente partidista.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Una de las varias batallas que vive ya el país es la de los Poderes Judicial y Legislativo, alentado éste por el Ejecutivo, por la discusión del Presupuesto que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Lucía Piña Hernández, planteó con un incremento del 4%, que en la Cámara de Diputados ya se anticipó que rechazará y, en cambio, propondrá una cuantiosa reducción.

Ése será un episodio más — cuyas consecuencias son imprevisibles, pero imaginables — del público enfrentamiento que hay entre los titulares de la Presidencia de la República y de la Suprema Corte de Justicia desde que la titular de ésta fue electa por sus colegas, contra la voluntad del Ejecutivo federal.

Ayer, la Asociación Nacional de Magistrados y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, presidida por el magistrado Froylán Muñoz Alvarado, que agrupa a mil 300 de ellos, respaldó la solicitud de la titular de la Corte al señalar que ese presupuesto, que asciende a 84 mil 774 millones de pesos, es uno de los elementos básicos para garantizar la independencia judicial.

Sin entrega de los polémicos libros de texto gratuitos en algunas entidades y en muchos casos la utilización de los anteriores, con la encomienda a los maestros de hacer lo que puedan para cumplir la enseñanza a sus alumnos, comenzó el nuevo ciclo escolar.

Chiapas está convertido hoy, igual que Michoacán el domingo pasado, escenario de violencia: siete muertos hubo ayer en un enfrentamiento entre grupos criminales, después de que en varias comunidades de esa entidad se vive "como en la selva", según habitantes de esos lugares.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico